
 

 

prot. 111 del 23/05/2018 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

verbale nº  6 del 23 maggio 2018 
 
 Alle ore 18:00 di mercoledì 23 maggio 2018 si riunito presso la sede sociale il Consiglio Direttivo 
dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 16 aprile 2048, prot. 111. 
 

 nome e cognome                     ruolo  P A 

 Andrea STRAULINO presidente  X 
 Valentina MARTINIS vicepresidente   X 
 Mario SOPRACASE segretario  X 
 Daniela BABOLIN consigliere  X 
 Daniele CENCINI consigliere   X 
 Gilberto DE CANEVA consigliere   X 
 Speranza DE CANEVA consigliere  X 
 Katia DEL FABBRO consigliere   X 
 Paola FABRIS consigliere   X 
 Paola GRESSANI consigliere  X 
 Laura MARTINIS consigliere  X 
 Gerardo L. MAZZOLINI consigliere  X 
 
 

 Presiede:  Andrea Straulino 
 Verbalizza: Mario Sopracase 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Contributo della Regione Friuli Venezia Giulia per l’acquisto di un automezzo 
Mario informa che a seguito dello scorrimento della graduatoria delle domande presentate in 
Regione da varie associazioni per ottenere un contributo per l’abbattimento del costo di acquisto di 
nuovi automezzi, la nostra domanda, inizialmente esclusa, è stata riammessa e finanziata con € 10 
mila a seguito di svariate rinunce da parte di altre associazioni beneficiarie. 
Ritiene opportuno fare ogni sforzo per provvedere all’acquisto di un nuovo mezzo che verrebbe a 
sostituire quello in uso ormai da una decina di anni. 
Presenta questo quadro preventivo: 
Spesa: 
♦ Acquisto di un pulmino 8/9 posti (secondo diversi preventivi) 
 compreso immatricolazione , tasse e imposte € 38.000,00 
♦ Sconto medio e incentivo della concessionaria -€ 12.000,00 

Prezzo netto da pagare  € 26.000,00 
 

Introiti: 
♦ Contributo della Regione FVG - € 10.000,00 
♦ Cessione del vecchio automezzo  € 4.500,00 
♦ Utilizzo del fondo di cassa sociale  € 4.000,00 
♦ Contributi Enti pubblici e aziende  € 3.500,00 

Totale incasso  € 22.000,00 
 
Per coprire la differenza passiva di € 4.000,00 Mario, in accordo con Paola F.,  si rende disponibile a 
erogare un prestito personale. Inoltre, qualora al momento del contratto, non vi sia sufficiente 
liquidità per mancanza di fondi, può erogare un prestito maggiore, secondo l’importo necessario. 
Questo al fine di evitare maggiori esborsi accedendo ad altre forme di finanziamento a debito. 
Il Consiglio Direttivo 
⇒ concorda di cogliere l’opportunità che ci è presentata con il contributo regionale; 
⇒  ringrazia Paola e Mario per la loro generosa disponibilità; 
⇒ adotta la 
delibera nº 31 
a) chiedere preventivi dettagliati per l’acquisto di un pulmino 9 posti 
b) porre in vendita il vecchio pulmino 
c) inoltrare domanda di contributo a vari Enti 



d) porre in essere ogni azione tesa a concludere l’acquisto del mezzo in oggetto. 
e)  

2. Approvazione verbale seduta precedente 
 Il verbale nº 5 del 13 aprile 2018, già pubblicato sul sito, viene approvato senza osservazioni. 
 
3. Comunicazioni 
 Non vi sono particolari comunicazioni 
 
4. Verifica situazione delle attività programmate nei prossimi mesi 
 settore sportivo 

 32° cross di Lorêt, trofeo Timo Venturini – Muina: sabato 16 giugno 2018 
 5ª ed. VolleyFest – Ovaro: sabato 7 luglio 2018: si rende opportuno rifare la segnaletica 

del campo in quanto troppo deteriorata.  
 2º ed. raduno cicloturistico “Zoncolan per tutti” – Ovaro: domenica 8 luglio 2018 
 45ª corsa in montagna, memorial Luigi Pinzan - Ovaro/Lenzone: sabato 1 settembre 2018 

 settore sociale 
 25ª ed. Centro vacanze residenziale – Malga Arvenutis: martedì 14 agosto 2018 – 

domenica 18 agosto 2018. 
 Qualora si presentasse l’opportunità si autorizza l’organizzazione di serate culturali presso 

l’auditorium comunale. 
 
5. Varie ed eventuali 

♦ L’Ovarese ci ha chiesto in prestito il pulmino per tutta l’estate (due sere a settimana) per portare i 
ragazzi del settore giovanile agli allenamenti a Rigolato. Il C.D. ritiene di non poter accogliere la 
richiesta in quanto troppo protratta nel tempo. 

♦ Mario informa di aver avviato una trattativa con un nuovo gestore di servizi telefonici (ST WI-NET) che 
in accordo e collaborazione con il Comune sta attivando migliori connessioni rispetto alla TIM e con 
costi minori. Il Consiglio con delibera nº 32 autorizza il proseguimento dell’iniziativa con la finalità di 
ridurre i costi di telefonia, previo accertamento del perfetto funzionamento tecnico. 

 
 
Non essendoci ulteriori argomenti in trattazione la riunione termina con un sobrio convivio. 
 
 

 

 
 

 
 
 


